

Agradecimiento a los servicios de la Clínica AMEBPBA

Les hago llegar esta nota para expresar a través de ella mi más profundo agradecimiento y reconocimiento con la atención que recibí desde que fui internado en la Clínica. Estando dentro de ese periodo, 17 días en terapia intensiva, parte de ellos intubado, donde sé que me salvaron la vida.

Allí destaco especialmente, la atención del Dr. Alejandro Suero, Jefe de Terapia Intensiva, quien todos los días, desde que estuve consciente, me alentaba y me hacía saber que mi familia estaba bien. Asimismo, es digno de mencionar su calidad humana, conteniendo a mi señora y mis hijos en forma diaria.

También destaco la atención de la enfermera del turno mañana, Sra Karina, quien día a día se esmeraba para que yo me mejorara y pusiera fuerzas para salir. Destaco la actuación de los demás enfermeros, mucamas de alimentación e higiene, especialmente Guillermina que todos los días me cuidaba con gran dedicación.

Al cuerpo de kinesiólogos, Silvana, Guillermo, Diego y otros que no recuerdo sus nombres. En fin, gracias a todo el personal de la Clínica que se esforzó con gran profesionalismo, dedicación y calidez humana.

A su Presidente, Sr. Juan José Bauza, muchas gracias a todos y a cada uno. Mis palabras no alcanzan a expresar el reconocimiento y gratitud que siento. Gracias a ellos estoy de vuelta en casa, recuperándome junto a mi señora esposa y mis hijos, que tanto sufrieron mientras yo estaba internado.

Gracias a las autoridades de AMEBPBA, en todo momento me hicieron sentir excelentemente atendido.
Solo tengo que decir GRACIAS.

Sr. Jorge Antonio Martiarena
Af. 20.311



LAMUTUAL
Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires